



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS PUBLIC

Demande no 2021-12339 sous réserve de la recommandation du PIIA du plan d'implantation et d'intégration architecturale tel que déterminé le 29 mai 2023.

PRENEZ AVIS qu'une **séance extraordinaire** du Conseil du Village de Senneville aura lieu **le mercredi 14 juin 2023 à 9h00** afin de prendre en considération le sujet suivant :

1. Demande assujettie au PIIA - 18, chemin Senneville : Modification aux plans approuvés (agrandissement), demande numéro 2021-12339 - recommandation du plan d'implantation et d'intégration architecturale tel que déterminé le 29 mai 2023.

Les citoyens qui le désirent sont invités à transmettre leurs questions en utilisant le système de demandes en ligne avant midi le jour de la séance. Veuillez noter que seules les questions concernant les sujets mentionnés ci-dessus seront considérées.

Senneville, le 12 juin 2023

PUBLIC NOTICE

Request No. 2021-12339 subject to the SPAIP recommendation of the site planning and architectural integration program as determined on May 29, 2023.

TAKE NOTICE that a **special sitting** of the Council of the Village of Senneville will be held, on **Wednesday, June 14, 2023, at 9 a.m.**, to take into consideration the following topic:

1. Request subject to the SPAIP - 18 Senneville Road: Modification to approved plans (Extension), request number 2021-12339 - recommendation of the site planning and architectural integration program as determined on May 29, 2023.

Citizens who wish to do so are invited to submit their questions using the online request system before noon the day of the meeting. Please note that only questions concerning the topics mentioned above will be considered.

Senneville, June 12, 2023.

(Original signé)

Vanessa Roach
Greffière-adjointe | Assisting Town Clerk